



Startseite > Regional > Hagenow > Kulturschiff „Minna“ startet m...  
Mit Volldampf in die neue Saison

## Kulturschiff „Minna“ startet mit Rockmusik und Visionen

Boizenburg / Lesedauer: 2 min



Rockiger Saisonstart auf der „Minna“ mit der Band „Am Besten Morgen“ aus Vellahn. So voll hat man das Kulturschiff der Stadt Boizenburg schon lange nicht mehr gesehen. (Foto: Tilo Röpcke)

**Die Aktiven der „Minna“ sind zurück auf der Bühne – und Boizenburg feiert mit. Der Saisonstart bringt Musik, Gemeinschaft und jede Menge Herzblut.**



von: ...



Artikel teilen:



ANZEIGE

Feedback

Das Wetter war so freundlich wie die Stimmung:  
Einen Tag nach dem Maifeiertag hat das [Kulturschiff „Minna“](#) seine Planken geöffnet und ist mit einem kraftvollen Konzert in die neue Saison gestartet. Rund um den Boizenburger Hafen versammelten sich Dutzende Besucher, um gemeinsam mit dem Team des Kino-Clubs Boizenburg, das die Minna seit 16 Jahren betreibt,



Doch der Abend war weit mehr als ein musikalisches Highlight – er war ein starkes Zeichen für die kulturelle Kraft dieses Ortes, der in Boizenburg längst eine zentrale Rolle spielt, vor allem auch in der Jugendarbeit.

### Empfohlene Artikel

#### Tradition am Feuer

### Boizenburgs Osterfeuer auf der Feuerwache etabliert sich

 Boizenburg



Feedback

#### Tradition mit Herz und Leidenschaft

### Wie aus DDR-offenen Schülerturnieren ein Kinder- und Sportfest wurde

 Boizenburg



#### Nachwuchsgewinnung

### Schulsanitäter in Boizenburg: Mit Herz und Verstand im Einsatz

 Boizenburg



## Rockiger Saisonauftakt mit lokaler Power

Der Eröffnungsabend bot handgemachte Musik



perfekt harmonierten. Zuerst heizte die Vellahner Formation ABM – Am Besten Morgen dem Publikum ein. Frontfrau Kim Marie Nagel überzeugte mit deutschen Texten, die zugleich kraftvoll und nachdenklich waren. Danach übernahm die Lüneburger Band Cabtone mit kantiger, englischsprachiger Rockmusik die Bühne.

## **Herzlichkeit, Musik und ein voller Hut**

„Ein besserer Start in die Saison ist kaum denkbar“, sagte Projektmanagerin Nora Prötzig, die den Abend mit einem herzlichen „Willkommen zurück auf der Minna“ eröffnete. Das Konzert war kostenlos – ein symbolischer Hut machte dennoch die Runde und wurde gut gefüllt, ein Zeichen der Wertschätzung für das ehrenamtliche Engagement hinter der Veranstaltung.

Feedback



Feedback

Selbst an Deck des Boizenburger Kulturschiffes „Minna“ wurde der Saisonauftritt ausgiebig gefeiert. (Foto: Tilo Röpcke)

## Ein Herzstück der Boizenburger Kulturlandschaft

Längst ist die Minna mehr als ein ausrangierter



---

geworden. In Boizenburg ist sie zur Institution gereift – als Bühne, Museum, Veranstaltungsort und vor allem als sozialer Treffpunkt. „Die Minna bringt Menschen zusammen, die sonst kaum Berührungspunkte hätten“, beschreibt Nora Prötzig das Projekt. „Gerade in kleineren Städten wie unserer ist so ein Ort unbezahlbar.“

## **Kultur zum Anfassen – mitten im Leben**

Dass Kultur hier nicht abgehoben, sondern mitten im Leben stattfindet, zeigen die vielfältigen Veranstaltungsformate: Von Theater über Workshops, Mitsingabende und Kleidertauschbörsen bis hin zu Kinoabenden und offenen Jugendtreffs ist auf der Minna Platz für fast alles. Hier darf experimentiert, diskutiert, gelacht und gelernt werden – niedrigschwellig, generationenübergreifend und inklusiv.

Feedback

**Fazit: Die Minna ist zurück – und stärker denn je**



Das für uns:

 Schwerin



80. Jahrestag Ende Zweiter Weltkrieg

## Kriegsende in Schwerin: Wo sich Opfer und Täter trafen

 Schwerin



Kommune

## Übernachtungssteuer in Schwerin steigt auf sieben Prozent

 Schwerin



Die Saisonöffnung hat es eindrucksvoll gezeigt  
Die Minna ist nicht nur ein Schiff, sondern ein  
Symbol für das, was Kultur bewirken kann – wenn  
sie ernst genommen wird, zugänglich bleibt und  
mit Menschen für Menschen gestaltet wird. [🔗](#)  
[Boizenburg](#) darf stolz auf sein Kulturschiff sein –  
und gespannt auf alles, was diese Saison noch  
bringt.

Feedback